



CUADRO SINOPTICO

*Nombre del Alumno: Brayan
Velasco Hernandez*

Parcial:3er

*Nombre de la Materia: ECONOMIA
Y POLITICA ALIMENTARIA*

*Nombre del profesor: Reynaldo
Francisco Manuel Gallegos*

*Nombre de la Licenciatura:
Nutricion*

Cuatrimestre:5to

PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

Panorama general de la alimentación

Pobreza, urbanización, cambio climático y decisiones alimentarias mal informadas están resultando en dietas perjudiciales:

1 de cada 3 niños menores de 5 años padece desnutrición, y 2 de cada 3 menores de 2 años están mal alimentados

UNICEF

ofrece medidas concretas a gobiernos, empresas y familias e insta al Senado de México a aprobar las modificaciones a la Ley General de Salud sobre la adopción de un nuevo etiquetado frontal de alimentos

UNICEF hace un llamamiento para que se adopten las siguientes medidas

Las medidas

1. Empoderar a las familias, los niños y los jóvenes para que exijan alimentos nutritivos, incluso mejorando la educación nutricional y utilizando legislación de eficacia probada como los impuestos sobre el azúcar para reducir la demanda de alimentos poco saludables.
2. Alentar a los proveedores de alimentos a que actúen en interés de la infancia, incentivando la distribución de alimentos saludables, convenientes y asequibles.
3. Establecer entornos de alimentación saludable para niños y adolescentes mediante acciones de eficacia demostrada, como el etiquetado preciso y fácil de comprender y controles más estrictos de la comercialización de alimentos poco saludables.
4. Movilizar los sistemas de apoyo - salud, agua, saneamiento, educación y protección social - para mejorar los resultados en cuanto a nutrición infantil y adolescente.
5. Recopilar, analizar y utilizar sistemáticamente datos y pruebas fiables para orientar acciones relacionadas y monitorear el progreso alcanzado.

Las políticas programas alimentario-nutrientales que impulsa el Estado y la sociedad actualmente

La intervención del Estado en la economía de un país ha sido ampliamente discutida; por un lado, están los fisiócratas que defienden la completa libertad en economía, como el libre mercado, la libre competencia, cero impuestos y mínima intervención del gobierno; su frase célebre es laissez faire, laissez passer, expresión francesa que significa dejad hacer, dejad pasar

En general, la política económica tiene como propósito:

- Mantener un crecimiento y desarrollo económico sostenible
- Bajar la tasa de desempleo
- Controlar los cambios en los precios y mantener una inflación reducida
- Mantener las cuentas del estado equilibradas (sin déficit para no afectar la inversión)
- Sustener en equilibrio la balanza de pagos (exportaciones e importaciones)

Para tal efecto, se utilizan cinco medidas

- De política monetaria
- De política fiscal
- De política de oferta
- De comercio exterior
- De tipo de cambio

PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

El Comercio Internacional

El comercio internacional estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países. Este comercio se produce por la misma razón que se produce el interno: las necesidades e intereses de los consumidores, las diferencias en la calidad de los productos y servicios, las posibles economías de escala dada por la especialización del trabajo, y por el nivel de los precios

Exportaciones

Por el contrario, si el precio del país es superior al precio internacional, los consumidores lo comprarán en el exterior. Estas son las Importaciones. El precio de estos bienes se denomina Precio internacional

Los instrumentos de política comercial internacional

Estos instrumentos se aplican por varias razones, entre ellas, proteger la producción interna, aumentar el recaudo de impuestos y gravámenes, o mejorar la distribución del ingreso

Las Finanzas Internacionales

Las finanzas internacionales estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas (moneda de otro país). El tipo de cambio corresponde al precio de la moneda de un país, expresado en otra moneda extranjera o divisa. Cuando un extranjero quiere viajar a un país, ya sea por turismo o por negocios, compra divisa

La Balanza de pagos

La Balanza de Pagos es un documento contable donde se registran las transacciones económicas internacionales (entre residentes de un país y los del resto del mundo) durante un período de tiempo determinado, normalmente un año

La Balanza tiene dos componentes

- Cuenta corriente o de renta, que se descompone en: balanza comercial (exportaciones e importaciones de mercancías) y, balanza de servicios (exportaciones e importaciones de servicios)
- Cuenta de capital: importaciones y exportaciones de capital La balanza de pagos es un instrumento importante para conocer si un país está enfrentando desequilibrios peligrosos en sus operaciones con el resto del mundo

BIBLIOGRAFÍA

LA INFORMACIÓN DE ESTE TRABAJO FUE SACADA DE LA
ANTOLOGÍA QUE LE CORRESPONDE A LA MATERIA DE
ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA
EN LA LICENCIATURA EN NUTRICIÓN DE LA UDS.

[HTTPS://PLATAFORMAEDUCATIVAUDS.COM.MX/ASSETS/DOCS/LIBRO/LNU/FE974C6417D68E05A7FE35DBA5FD0487-LC-LNU502%20ECONOMIA%20Y%20POLITICA%20ALIMENTARIA.PDF](https://plataformaeducativauds.com.mx/asSETS/docs/libro/LNU/FE974C6417D68E05A7FE35DBA5FD0487-LC-LNU502%20ECONOMIA%20Y%20POLITICA%20ALIMENTARIA.PDF)

